
令和２年９月定例会

９月１７日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ２６ 上 田 勝 義

２ 自由民主党 ８ 大 橋 和 明

３ 自由民主党 ７ 清 水 薫

民主・県民
４ ３８ 高 原 俊 彦

ク ラ ブ

５ 自由民主党 １４ 渡 辺 知 典

［一問一答］

１ 人口減少・少子化への対応について

２ 生き活き指標について

３ 結婚・妊娠・出産について

４ 移住・定住について

５ 災害リスクへの対応について

［一括質問］

１ もしサポ岡山について

２ コロナ禍における誹謗中傷について

３ コロナ禍における避難所について

４ ため池について

５ 用水路転落事故防止対策について

６ 米粉の消費拡大について

［一問一答］

１ 新型コロナウイルス感染症について

２ 農業振興について

３ 文化財の補助事業について

［一問一答］

１ 執行体制について

２ 第三セクター等について

３ ＬＧＢＴについて

４ 空き家対策の推進について

５ ＩＣＴ活用について

６ ＩＴの利活用について

知 事

危 機 管 理 監

県民生活部長

保健福祉部長

土 木 部 長

［一問一答］

１ グローバル人材の育成について

２ Ｓｏｃｉｅｔｙ５ .０に向けた
人材育成について

３ キャリア教育について

４ ピロリ菌検査について

５ 放課後児童クラブについて

６ 防災対策について

７ 建設発生土について

知 事

危 機 管 理 監

県民生活部長

保健福祉部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

教 育 長

知 事

総 務 部 長

県民生活部長

産業労働部長

教 育 長

知 事

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長



９月１８日(金）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ６ 福 田 司

２ 自 由 民 主 党 １５ 福 島 恭 子

３ 自 由 民 主 党 １７ 小 林 孝 一 郎

４ 公 明 党 ４０ 笹 井 茂 智

５ 自 由 民 主 党 １２ 田 野 孝 明



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      上田議員 

 

    

１ 人口減少・少子化への対応について 

（１）目指すべき方向性等 

   ア 自然減の要因等 

   イ 目標等 

   ウ 県民へのメッセージ 

（２）新たな組織 

 

２ 生き活き指標について 

 

３ 結婚・妊娠・出産について 

 （１）おかやま縁むすびネット 

（２）コロナ禍での妊娠・出産 

 

４ 移住・定住について    

 （１）デジタルマーケティング事業等 

 （２）取組の強化 

（３）関係人口 

  

５ 災害リスクへの対応について 

（１）浸水想定区域の建築規制等の周知 

（２）防災集団移転促進事業 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 危機管理監 ］ 

 

 

  



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      大橋議員 

 

    

１ もしサポ岡山について 

（１）登録数等 

（２）ＣＯＣＯＡを合わせた広報 

 

２ コロナ禍における誹謗中傷について 

 （１）テレビ等での周知 

 （２）シトラスリボンプロジェクト 

 （３）被害者への支援体制 

  

３ コロナ禍における避難所について 

 （１）備蓄状況 

 （２）スペースの基準等 

 （３）物資を届ける方法 

 

４ ため池について 

 （１）農業用ため池 

 （２）防災重点ため池 

 

５ 用水路転落事故防止対策について 

 （１）危険箇所の調査等 

 （２）対策による効果等 

 

６ 米粉の消費拡大について 

 （１）学校給食での提供 

 （２）市町村への要請 

 （３）全国へのＰＲ等 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 危機管理監 ］ 

 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      清水議員 

 

    

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）県民へのメッセージ 

 （２）ワクチン 

 （３）県内の経済状況等 

 （４）県内の雇用状況等 

 （５）就職状況等 

   ア 大学生等 

   イ 県立高校生 

 （６）児童生徒へのフォローアップ 

 （７）感染者等への誹謗中傷 

 

２ 農業振興について 

 （１）県内食料自給率 

 （２）兼業農家への支援 

   ア 農業振興の観点 

   イ 中山間地域活性化の観点 

 

３ 文化財の補助事業について 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

  

  



 

一問一答 

 

一般質問      民主・県民      高原議員 

 

    

１ 執行体制について 

（１）保健所の体制強化等 

 （２）調整本部等の人員配置 

 （３）職員の確保策 

 

２ 第三セクター等について 

 （１）設置状況等               

 

 （２）市町村への助言 

 （３）設立にあたっての取組等         

 

３ ＬＧＢＴについて 

 （１）理解を深める授業の実施 

 （２）対策 

 

４ 空き家対策の推進について 

 

５ ＩＣＴ活用について 

 （１）学校での指導 

 （２）労働衛生管理の取組 

 

 

６ ＩＴの利活用について 

 （１）行政のＩＴ化推進 

 （２）企業等との議論 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      渡辺知典議員 

 

    

１ グローバル人材の育成について 

（１）所見 

 （２）海外留学者数 

 （３）英検等取得 

 （４）英語教育の促進 

 

 

２ Ｓｏｃｉｅｔｙ５．０に向けた人材育成について 

 （１）人材像 

 （２）民間の学習アプリ等 

 

３ キャリア教育について 

 

４ ピロリ菌検査について 

 

５ 放課後児童クラブについて 

（１）状況 

 （２）県の関わり 

 （３）課題等 

 

６ 防災対策について              

 

７ 建設発生土について 

 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

  


